

## El templete volverá en primavera a la Plaza Castelar

27/12/2015



Hace más de 46 años del derribo del templete de música de la Plaza Castelar, y pese a todo, los eldenses lo siguen recordando y añorando como un símbolo de este céntrico jardín. Ahora la ciudad ha decidido responder a una de las demandas más antiguas de los vecinos y ha comenzado un proyecto gracias al cual Elda volverá a disfrutar del templete a partir de la próxima primavera, si

bien no se conocen fechas.

Este nuevo templete se instalará en la parte superior del jardín de Castelar, en la misma ubicación que solía tener, frente al restaurante de la plaza. El parque no volverá a cerrarse al público, sino que se vallará la zona del templete y pequeños y mayores podrán seguir disfrutando del jardín.